

LA ENCUESTA A CONSUMIDORES QUE MUESTRA INQUIETUD POR LA SEGURIDAD E INMIGRACIÓN

A cuatro meses de la primera vuelta presidencial, los equipos de los candidatos comienzan a delinear los principales ejes para sus programas de gobierno. En esa línea, la Cámara de Comercio de Santiago (CCS) sondeó la opinión de 2.099 consumidores y ciudadanos chilenos para conocer cuáles serían los temas que deberán priorizarse entre quienes aspiran llegar a La Moneda.

Una de las preocupaciones son los temas relacionados con violencia y seguridad. Un 64% de los encuestados manifestó que "Delincuencia y Crimen Organizado" deben estar entre las prioridades del próximo gobierno. Estos temas generan mayor preocupación en la población sobre 65 años. Luego está la "Inmigración", con 53% de las menciones, seguido por "Desempleo" (44%).